

Les progrès réalisés sur le plan de la sécurité nationale et régionale aident à créer un contexte propice à la prospérité économique, car la liberté des marchés non seulement nécessite des sociétés libres, mais elle les renforce. À mesure que nous déploierons notre stratégie pour les Amériques dans les mois à venir, nous collaborerons avec nos collègues jamaïcains dans tous les domaines visés par ce dialogue.

Mesdames et Messieurs, le drapeau noir, or et vert de la Jamaïque flotte depuis un peu plus longtemps que le drapeau à feuille d'érable rouge du Canada : notre drapeau n'a en effet été adopté qu'en 1965. Mais les deux drapeaux représentent des peuples qui croient en la gouvernance démocratique, aux possibilités économiques ainsi qu'à la paix et à la sécurité mutuelles. Le Canada et la Jamaïque ont en commun cette vision et cette tâche importante et honorable : faire ce qui est bien pour nos peuples et faire le bien dans le monde. Et ce, en tant que voisins, partenaires et amis.

Je vous remercie.